

BAB IV

PENUTUP

6.1 Kesimpulan

Setelah melakukan asuhan kebidanan secara *continuity of care* atau berkesinambungan yang dimulai pada ibu hamil trimester III hingga masa interval pada Ny. L di TPMB Sri Sulami, maka penulis dapat mengambil kesimpulan sebagai berikut:

Asuhan pada Ny. L berlangsung dalam kondisi baik/fisiologis tanpa ada penyulit. Setelah dilakukan kunjungan K1 didapatkan kondisi ibu baik serta tanda-tanda vital ibu dalam batas normal, TFU sesuai masa kehamilan, dilakukan pemeriksaan Leopold ditemukan sebagian kecil kepala janin sudah masuk PAP. Pada hasil penghitungan Skor Poedji Rohdjati didapatkan skor ibu 6 karena umur ibu yang sudah melebihi 35 tahun sehingga beresiko kelahiran prematur. Dalam pengkajian ditemukan masalah ketidaknyamanan pada ibu trimester III tetapi masih dalam batas normal.

Asuhan kebidanan persalinan berjalan dengan lancar tidak terjadi komplikasi pada ibu maupun bayi. Bayi lahir spontan menangis kuat, kulit kemerahan, jenis kelamin perempuan, BB 2700 gram, PB 45,5 cm, dengan AS 7-9.

Asuhan kebidanan masa nifas dilakukan sebanyak 4 kali. Pemantauan dilakukan secara bertahap, involusi uteri berjalan lancar ditandai dengan

pengeluaran lochea sesuai dengan masa nifas, ASI ibu lancar, dan tidak ada tanda infeksi/tanda bahaya pada masa nifas.

Asuhan kebidanan neonatus dilakukan sebanyak 3 kali. Pemantauan dilakukan secara bertahap. Bayi dalam keadaan, menyusu kuat, penambahan berat badan sesuai dengan teori sehingga terlihat bahwa pemberian ASI memenuhi kebutuhan bayi. Bayi sudah diberikan imunisasi Hb-0 dan imunisasi BCG serta Polio.

Pada masa interval atau penggunaan KB ibu sudah yakin menggunakan KB IUD. Tidak ada kontraindikasi yang dialami ibu untuk memakai KB pilihannya.

6.2 Saran

6.2.1 Bagi Penulis

Diharapkan penulis dapat menambah pengetahuan, wawasan, serta menerapkan asuhan berkesinambungan pada masa mendatang atau saat di dunia kerja.

6.2.2 Bagi Pasien

Diharapkan dapat meningkatkan peran serta ibu dan keluarga dalam mendukung ibu hamil memeriksakan kehamilannya secara teratur pada petugas, sehingga proses persalinan, nifas, bayi baru lahir, dan keluarga berencana berjalan dengan lancar tanpa adanya komplikasi.

6.2.3 Bagi Lahan Praktik

Diharapkan dari penelitian yang sudah dilakukan, dapat menjadi masukan agar dapat menerapkan pelayanan asuhan berkesinambungan untuk menurunkan AKI dan AKB.

6.2.4 Bagi Institusi

Menjadi bahan masukan untuk institusi agar terus meningkatkan kemampuan mahasiswa dan penelitian ini dapat dijadikan sebagai gambaran laporan tugas akhir bagi mahasiswa generasi berikutnya.